
Die Verwaltung berichtet, dass sich zwischenzeitig Anwohnerinnen und Anwohner 

des Gebietes, an dem die Bike-Strecke entstehen soll, an die Verwaltung 
gewendet haben und ihre Bedenken geäußert haben. Diese Eingaben wurden 

auch den Fraktionen zugeleitet. Dazu zeigt die Verwaltung Pläne des Gebietes, 
die verdeutlichen, dass eine solche Bebauung dort zulässig ist – nachdem es 
Behauptungen gab, dass dies nicht der Fall sei. Die Pläne sind im 

Ratsinformationssystem eingestellt.  
 

Um den Bedenken der Anwohnerinnen und Anwohner gerecht zu werden, 
beantragt die UWG zusammen mit den übrigen Fraktionen den Beschluss um 
einen 4. Punkt zu erweitern, der die Verwaltung beauftragt Bürgergespräche zu 

dem geplanten Bau durchzuführen.  
 

Die SPD-Fraktion fragt, wie weit die Distanz zwischen Strecke und der 
angrenzenden Häuser sein wird.  
 

Antwort der Verwaltung zur Niederschrift: 
Der Abstand zur Bebauung Bonhoefferweg wird ca. 70 Meter betragen.  


